
堺市議会議員木畑ただし市政報告

平成2８年４月号

地震大国だからこそ自助・公助・共助で命を守る

３月２６日 辻之で市政報告！

４月２日 政令指定都市10周年！

委員会で保育士確保等について議論！

☆４月14日午後9時26分ごろ、熊本県で震度7の大規模な地震が発生。
16日午前1時25分には、震度6強の揺れが観測され、私も自宅で震度３
を体感しました。どうもこの揺れが「本震」であったようです。各地で
家屋の倒壊などの被害が広がり、4月16日18時現在で亡くなられた方
は34人に達したとのこと。謹んでお悔やみを申し上げます。昨今の頻
発する地震や火山活動の様子から鑑みるに、東日本大震災以降、我が国
を取り巻くマグマやプレートの動きが全く違った局面に入ったと感じざ
るを得ません。「必ず地震は来る」という前提で、地域と行政、そして
議会が一体となった災害対策をさらに深化させねばなりません。しかし
ながら、議会には行政とは異なり大規模な災害が発生した際の統一され
た行動マニュアルが存在しません。災害時に即戦力として動けるよう、
一刻も早く議会と行政の連携を円滑にする災害対応規範を提案します！

☆堺市議会平成28年第一回定例会は3860億円の予算を成立させて、無
事に閉会しました。3月14日には所属している健康福祉委員会が開催さ
れ質疑を行いました！ ※詳細は次のページにてご紹介しています。

2期目も早一年が経過しました！全力
疾走してきた一年間の活動報告として、
辻之自治会館を皮切りに、順次市政報
告会＆意見交換会を開催していきます。
月1〜2回のペースで各地域を回る予定
ですので、ご期待下さい！！

本年、堺市は政令指定都市に昇格して10
周年となります。その記念行事が堺市役
所で開催されたので出席してきました！
無駄なお金をかけず、竹山市長らしい質
実剛健な式典で良かったと思います。が、
もう少し人目に触れる会場で行えば、政
令市のＰＲになるのにとも感じました！

木畑ただしのプロフィール
昭和51年7月19日生 妻・一男二女
と５人家族 大教大附平野中卒、大学
入学検定合格、甲南大学法学部卒、同
志社大大学院中退、衆議員公設秘書、
水産会社役員を経て、平成23年4月に
堺市議会議員に初当選。平成27年
4,552票ものご支持を得て２期目当選
を果たす。現在堺市議会議員（２期）、
民進党府連幹事長代行、堺高石JC理事
としてより良い堺創りに奮闘中！

Vol.８６

問合せ 事務所☆堺市中区深井沢町3287 MAIL☆info@kibata.jp

①保育士さんの確保に向けた堺市の取り組みについて
堺市の保育士確保に向けた新たな事業について、担当部局に説明を求め

ました。さかい保育士就職応援事業は、潜在保育士の方で市内こども園等
に週３０時間以上の勤務が決定した人を対象として、就職準備金の貸付を
行う団体に一人最大20万円の補助を行う事業となっています。２年以上勤
務した場合は、貸付金の返済が全額免除されます！
地域限定保育士等就職促進事業は、市内のこども園等へ勤務することが

決定した保育士等に、上限１５万円で保育士試験受験講座の受講に要する
入学料や受講料等の２分の１を助成します！素晴らしい人材来たれ堺へ！

②障害者指定相談事業について
まだまだ充足されていない本市の指定相談事業について、有効な対策の

前提として、各事業所の運営状況や相談支援専門員の支援状況の把握の必
要性や、各事業所のバックアップのため、障害者基幹相談支援センターの
人材面での強化が急がれる旨、現場の声として全力で要望しました！

③がん検診受診率向上について
今回は時間の都合で質疑は行いませんでしたが、

中区では平成２８年度の区民評議会の答申を反映し、
「がんの検診率向上対策」に取り組む予定です。
この取り組みでは、地域のイベントなど様々な機会
にイベントミックスの手法を用いて、検診車による
健診、保健師による健康づくりの啓発、学校保健と
連携したがん教育などを行う予定です。しっかり応
援したいと思います！


